

El PRC urge la conclusión de la senda peatonal entre La Iglesia y Ruilobuca y pide al Gobierno documentación sobre el proyecto y sus modificaciones

La ex alcaldesa de Ruiloba solicita explicaciones por la paralización de una obra que “ya debería haber concluido”

Santander, 19 de enero de 2024

La portavoz del PRC y ex alcaldesa de Ruiloba, Sara Portilla, ha urgido públicamente al Gobierno la conclusión de la senda peatonal que unirá el barrio de La Iglesia y Ruilobuca y ha lamentado la paralización que sufren las obras, pese a que “ya deberían haber concluido” y a que resultan “fundamentales para la seguridad vial de los vecinos”.

Ante esta situación, y después de constatar que el proyecto se encuentra parado “sin que nadie haya firmado una orden, ni clarificado por escrito las razones”, Portilla ha promovido una petición de documentación al Gobierno, formalizada a través del Grupo Parlamentario Regionalista, que ha solicitado la copia completa del expediente del proyecto constructivo, sus modificaciones y el estado de ejecución.

“No tenemos claro qué está pasando, ni por qué y estamos preocupados por la forma en la que se están tomando las decisiones”, ha explicado la portavoz del PRC.

En este sentido, ha considerado “sorprendente” la petición trasladada por el actual alcalde, Julio Pinna, a la Consejería de Obras Públicas para modificar y reducir la senda, una petición que se ha producido cuando la obra estaba ya “en plena ejecución” y las expropiaciones “notificadas” a los propietarios de los terrenos afectados.

Por todo ello, ha realizado un llamamiento para que el proyecto sea finalizado y “si es preciso modificar los términos en los que quedó aprobado, licitado y en ejecución en la pasada legislatura, que se haga, pero con claridad y transparencia y garantías para que esta senda responda al objetivo para el que fue concebida, que no es otro que garantiza la seguridad peatonal en el trayecto que separa el Barrio de la Iglesia de Ruilobuca”.